



RUFINO PARDO

Actuación de Mancha Verde en la tradicional procesión de la Virgen de Peñarroya.

## Uno de los festivales más manchegos

Tres grupos ciudadrealeños y uno murciano desfilan junto a la Virgen de Peñarroya en la tradicional procesión - Mancha Verde celebra su 31º Festival

### EL PERIÓDICO

Entre los actos de la feria de Argamasilla de Alba, uno de los más tradicionales es el Festival Nacional de Folklore Mancha Verde que este año ha alcanzado su 31ª edición.

El festival puede considerarse como uno de los más manchegos de los últimos años, pues de los cuatro grupos participantes tres fueron ciudadrealeños. Así, desde Tomelloso llegó el grupo folklórico Manantial del Vino, desde Miguelturra la Asociación de Coros y Danzas Nazarín, de la capital murciana llegó el grupo folklórico Virgen de la Purísima

ma y el grupo local de coros y danzas Mancha Verde.

Pablo Martín, componente del grupo de coros y danzas de Mora, fue el encargado de introducir al público, que llenaba el auditorio de verano, en la historia y los bailes de cada uno de los grupos participantes.

### Procesión de la Virgen

Previamente a la celebración del festival, los cuatro grupos procesionaron junto a la imagen de la Virgen de Peñarroya por el centro de la localidad, mostrando durante el recorrido lo mejor de su folklore a los argamasilleros.

El desfile procesional cul-

minó junto a la iglesia de San Juan Bautista, a cuya entrada, la hermandad había organizado un gran espectáculo de fuegos artificiales.

La imagen, durante todo el recorrido y hasta su vuelta de nuevo a la iglesia parroquial, estuvo acompañada además de por miles de argamasilleros y por los cuatro grupos folklóricos, por el alcalde de Argamasilla de Alba, José Díaz-Pintado, el alcalde de La Solana, Diego García Abadillo -de cuya localidad también es patrona la Virgen de Peñarroya-, el concejal de Festejos, Pedro Ángel Jiménez, y varios miembros de la Corporación municipal.

## La cuarta edición del Libertarock reúne a seis grupos de la región

Enmarcado dentro de los actos de conmemoración del centenario del CNT (Confederación Nacional del Trabajo), tuvo lugar en el Auditorio de Verano de



Argamasilla de Alba la cuarta edición del concierto Libertarock, que se celebró por primera vez en Puertollano. En esta edición actuaron el grupo de Piedrabuena, Gona Gon, el valdepeñero, Sangre obrera, los albaceteños, Chorizo y pan, Pastilla Matxaka y Shoch, de Ciudad Real, cerrando el concierto el grupo local Deskaraos. En la presentación del concierto, Cesáreo Olmedo, secretario de tesorería, afirmó ante los asistentes que "no podremos ser libres mientras un solo ser humano no lo sea y también sabemos que no puede haber libertad sin justicia, ni justicia sin igualdad".

## Mucho público en las Jornadas de Teatro Cueva de Medrano

Las XXVI Jornadas de Teatro Cueva de Medrano se han convertido un año más en uno de los platos fuertes del Verano Cultural 2010, en esta ocasión con la



participación de In Vitro Teatro con *Entre bobos anda el juego* de Francisco Rojas Zorrilla, Tiquitoc Teatro con *La corte de Faraón* y Fándula Teatro con la obra *Las preciosas ridículas*. El grupo local, Tiquitoc Teatro, logró que decenas de espectadores no pudieran acceder al recinto al completarse el aforo. Este año su puesta en escena, así como el vestuario de *La corte de Faraón* volvió a sorprender al público asistente que recibió de buen grado la mezcla de diálogos, canciones y humor de esta obra. Destacó el casto José, que consiguió atrapar a los aficionados, quienes reían tan sólo con verlo entrar en escena.

VINOS Y VINAGRES

# EMPE

GARANTIA VINAGRES PASTEURIZADOS DE CALIDAD

**VINAGRES DE VINO, DE ALCOHOL, DE SIDRA, DE JEREZ ESPECIALIDADES ADEREZANTES**

C/ Cervera, 16 - 13700 TOMELLOSO  
Tel.: 926 51 13 89 - Tel./Fax: 926 51 05 23  
email: [empe@manchanet.es](mailto:empe@manchanet.es)



**José Carretón Moya nuevo jefe de la Policía Local.** El pasado día 10 agosto se produjo el relevo en la Jefatura de la Policía Local de Argamasilla de Alba, con motivo de la jubilación de Felipe López González, que venía ostentando el cargo desde el año 1984, siendo sustituido por el oficial de Policía Local, José Carretón Moya. La Corporación Municipal felicitó al nuevo jefe de la Policía Local, deseándole "mucho acierto en sus decisiones" "ya que éstas van en beneficio de todos" y al mismo tiempo se congratuló de que éste sea natural de la localidad, "algo que seguro facilitará su labor". José Carretón, natural de Argamasilla de Alba, ingresó en el Cuerpo de Policía Local en el año 1992. En el año 2006 ascendió a oficial, siendo el número uno de la XVIII promoción de oficiales de Policía Local de Castilla-La Mancha. Diplomado en Derecho, actualmente cursa estudios de cuarto de carrera. Ha realizado varios cursos de especialización en materias de práctica policial y ha participado en diversos seminarios de interés para el puesto que actualmente ocupa.